

新宮東中
CSだより



4

令和7年4月15日 NO.1

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉

生徒数 476名



1年生	2年生	3年生
170名	140名	166名

令和7年度がスタートしました

4月7日（月）、始業式を行い、新宮東中学校の令和7年度がスタートしました。

今年度から、年度初めと年度末は、全校生徒が体育館に集まり対面式で行うことにしました。式では、代表生徒が、対面で多くの生徒の前で話をすることに緊張しながらも堂々とした姿で、新年度の抱負を述べてくれました。



【始業式代表生徒の様子】

私からは、鹿児島県の玉川学園創立者である 小原国芳さんの書である「一画多い夢」を紹介し、この文字に「自分でもつ夢」と「みんなで叶える夢」いう意味を持たせ、生徒の皆さんに、「これからの中学校生活で、素敵な夢をたくさん見つけてほしいこと」、「本校の今年の目標をみんなで叶える夢とすること」をお願いしました。



【校長室前の掲示物】

また、4月9日（水）には、新入生170名を迎えて、第7回入学式を行いました。

式では、私から「中学校生活では、失敗を恐れず、いつでも心に希望をもってほしい」ことをお願いしました。代表生徒の市山るなさんは、「私は、日々努力を重ね、全てのことに挑むことで、「新宮東中学校の生徒でよかった」と笑顔で話せる学校生活を送りたいと思います。」と力強く決意を述べてくれました。

さらに、式後の学級活動では、どの担任も新入生の入学をあたたかく迎えるとともに、これから始まる中学校生活に対する願いを精一杯伝えました。

保護者・地域の皆様、今年度もご協力の程、よろしくお願ひいたします。



【学級活動の様子】

PTAも新入生を応援しました

4月5日（土）、7名のPTAの方と、学校で活動していた部活動生徒（バレー部、男女ソフトテニス部）が、ボランティアで、入学式会場を飾るプランターや花壇の花植えを行ってくれました。



【ボランティア作業の様子】

お陰で式当日は、綺麗に咲く花でいっぱいの華やかな会場で、新入生を迎えることができました。昨年度末に急遽決めた取組だったので、ご協力いただきありがとうございました。

本年度の部活動について

本年度の部活動は、学校の働き方改革を促進する取組の一環として、2点これまでと違いがあります。1つは、「平日の部活動休養日を2日（基本は月と水）」としました。2つは、剣道部と卓球部の2つの部活動で、委託業者による「休日の部活動の指導」を実施します。

4月11日（金）、1年生を対象に、部活動紹介を行い、18日（金）からは、いよいよ本格的に本年度の部活動がスタートします。応援よろしくお願いします。



【部活動紹介の様子】

4・5月の主な行事（予定）

4/17（木）	全国学力・学習状況調査（3年生） PTA 新旧評議委員会
18（金）	部活動生集会（発足会）
28（月）	PTA 総会（書面決議） ブロック結団式、体育会学習開始
5/1（木）	交通安全指導
2（金）	学校運営協議会
17（土）	第7回体育会
19（月）	代休（5/17振替）

【地域の皆様へ】

学校近隣の地域の皆様、体育会学習に伴い、期間中、屋外での放送等で、ご迷惑をおかけいたします。何卒、ご理解・ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

